



Nussbaumen, 23. April 2018

*Als Gott sah, dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil und das Atmen zu schwer wurde,
legte er den Arm um ihn und sprach:
„Komm heim“.*

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meinem lieben
Ehepartner, unserem guten, sehr besorgten Vater, Schwiegervater,
Grossvater, Bruder und Schwager

Gerhard Neidhart-Meier

30. September 1935 bis 23. April 2018

Er starb nach langem Krebsleiden, jedoch unerwartet rasch im
83. Altersjahr. In seinem Leben hat er sich mit viel Liebe und Fürsorge
um seine Familie gekümmert.



Wir vermissen dich sehr:

Margrit Neidhart-Meier

Felix Neidhart

Heinz Neidhart

mit Vanessa

Regula und Ronny Huber-Neidhart

mit Chantal und Celine

Die Urnenbeisetzung findet am Donnerstag, 3. Mai 2018,
um 14.30 Uhr auf dem Friedhof in Kirchdorf statt, anschliessend
Trauergottesdienst in der katholischen Kirche in Kirchdorf.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man wohltätigen Institutionen.

Traueradresse:

Margrit Neidhart-Meier, Nüchtalstrasse 18a, 5415 Nussbaumen